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Плохие новости и добрые вести 
 
 В четвертой книге Моисеева или книге Чисел 14:1 мы читаем о ропоте 
людей, которые вначалe были верны Богу; но вот они попали в безысходную, как 
им казалось, cитуацию: 
 "И подняло всё общество вопль, и плакал народ во [всю] ту ночь." 
 Мы читаем о ропоте людей. Что означает слово "ропот"? Это слово 
означает недовольство людей, выраженное вслух. Это как бы приближающийся 
гром. Cперва люди шепчутся, сперва это еще слабый звук, но он все усиливается 
и усиливается. И это уже не слабый звук, а крик. Крик недовольства. 
 Но почему они роптали? Какая причина ихнего ропота? Об этом мы можем 
прочесть в главе 13 книги Чисел. Я коротко напомню вам содержание этой главы.  
 Моисей по повелению Господа послал в обещанную Богом им землю 12 
разведчиков. Разведчики осмотрели землю, вернулись и рассказали о том, что они 
увидели. Они сказали, что это действительно очень хорошая земля, она очень 
плодородна, разведчики "срезали там виноградную ветвь с одною кистью ягод, и 
понесли ее на шесте двое" (Числа 13:24). То есть одну виноградную ветвь с одною 
кистью ягод они понесли двое, для одного это было бы слишком тяжело. 
Настолько эта земля была плодовитой. Как говорили разведчики "в ней подлинно 
течет молоко и мед". (Числа 13:28). "Но народ, живущий на земле той, силен, и 
города укрепленные, весьма большие" (Числа 13:29). И десять из двенадцати 
разведиков говорили: "не можем мы идти против народа сего, ибо он сильнее 
нас,... весь народ, который видели мы ... люди великорослые, там видели мы и 
исполинов... и мы были... пред ними, как саранча" (Числа 13:32-34). Как саранча, 
то есть они - израильтяне - выглядели перед этими исполинами как бы карликами. 
 Израильтяне испугались. Им показалось, что попали вроде бы в 
безысходную ситуацию. Они вышли из Египта, они хотели перейти пустыню и 
попасть на плодородную обещанную им землю. А вот теперь разведчики говорят: 
"Мы не можем идти против народа, живущего на этой земле, ибо он сильнее нас." 
Что делать? Жить в пустыне? Идти на обещанную им землю, то есть, как им 
казалось, идти на верную погибель? 
 "И роптали на Моисея и Аарона все сыны Израилевы, и всё общество 
сказало им: о, если  бы мы умерли в земле Египетской, или умерли бы в пустыне 
сей!: 
 И для чего Господь ведет нас в землю сию, чтобы мы пали от меча? Жены 
наши и дети наши достанутся в добычу врагам. Не лучше ли нам возвратиться в 
Египет? 
 И сказали друг другу: поставим себе начальника и возвратимся в Египет." 
(Числа 14:2-4) 
 Что ответил на это Господь? Вот его слова. Эти слова, как вся Библия, даны 
и нам, как предупреждение: 
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 "В пустыне сей падут тела ваши, и все вы исчисленные, cколько вас числом, 
от двадцати лет и выше, которые роптали на Меня." (Числа 14:29) 
 И дальше читаем: 
 "А сыны ваши будут кочевать в пустыне сорок лет, и будут нести наказание 
за блудодейство ваше, доколе не погибнут все тела ваши в пустыне." (Числа 
14:33) 
 Почему израильтяне боялись и отказывались идти в обещанную им землю, 
почему они не могли по настоящему верить в Бога? Потому, что они имели много 
плохих мыслей, настроение у них было плохое. Читая Библию мы видим, как они 
подозревали, как они обвиняли, как они критиковали, как они сердились, как они 
сомневались правильно ли действует Бог. И еще, они были в отчаянии.  
 Я хочу обратить ваше внимание на то, что не надо сердиться на людей, а 
надо бороться с настоящим виновником плохого - с Сатаною. Мы всегда должны 
об этом помнить. Мы должны знать, что отчаяние и депрессия почти всегда идут 
за гневом. Отчаяние всегда идет после гнева. Если вы сможете научиться не 
сердиться, не реагировать на создавшиеся трудности гневом, если вы сможете 
сдерживать себя, тогда вы реже будете испытывать и отчаяние. 
 Вспомним, израильтяне падали в пустыне. Почему они падали? Мы можем 
прочесть то, что они говорили, в Библии. Они говорили плохое. Во-первых, они - 
израильтяне - свое плохое настроение объясняли тем, что они жили в плохих 
условиях. А во-вторых, тем, что кто-то сделал им плохое. Когда мы хотим 
жаловаться, обычно у нас бывают те же причины. Но если у нас такой подход к 
жизни, то мы имеем большие проблемы. Так что же израильтяне говорили? Oни 
жаловались на обстоятельства и на людей. Возможно что и вам иногда хочется 
жаловаться, когда у вас возникают трудности, когда у вас плохое настроение, 
может быть тогда вам тоже хочется жаловаться на ситуацию и на какого-нибудь 
человека. И если обобщить это - то можно сказать что мы поступаем согласно 
складу своего ума и что мы беспомощны перед собой. Мы все беспомощный, 
когда у нас плохое настроение, и кто-то должен нас избавить от него.  
 Какой урок мы можем извлечь из этого? А то, что нам надо избавиться от 
власти... Власти кого? Мы ведь не из физического Египта вышли. Но мы вышли из 
духовного плена. Мы не должны жить в плену духовном, в плену плохого духа, в 
плену у Сатаны. Еще раз хочу повторить, нам не надо сердиться на людей, 
жаловаться на ситуацию, а надо бороться с настоящим виновником плохого - с 
Сатаною. 
 И еще можно сказать. У нас есть возможность избавиться от этого плохого 
духа, который все время действует на нас. Мы можем сломать цепь плохих 
мыслей, мы можем не слышать его, этого плохого духа. Ведь мы, вообще то, 
возвращаемся к плохим мыслям только в определенных ситуациях. 
 Какую миссию выполняли христиане жившие во время, описанное  в Новом 
Завете? Ну, например, во время, описанное в Деяниях апостолов. Христиане того 
времени распространяли Евангелие Иисуса Христа о Божьем Царстве - известие 
надежды, что при возвращении Христа будут уничтожены все беды человечества.  
 И нам надо жить с этой надеждой. Нам надо дальше распространять ее.  
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 С удовольствием ли Вы слушаете хорошие новости или читаете их? 
Сегодня нас гнетут множество плохих известий, к сожаленью, подтвержденных 
фактами. Иногда спрашиваете себя: "Неужели уже нет добрых вестей?"  
 Да, они есть! И их Вам хотят подарить - совсем безвозмездно, даром. Но 
где можно найти эти новости? 
 Cодержание журнала "The Good News" и взгляды редакции основываются 
на  известии, cенсационном известии, в хорошем смысле этого слова. По-гречески 
это известие называется euaggelion, что означает "добрая весть". 
 Это благое известие, Евангелие, находим в Библии - Святом Писании. Для 
множества людей оно неизвестно - часто его не знают даже христиане. Хоть 
Библия год за годом находится меж бестселлеров (в числе самых популярных 
книг). В 1885 году философ из Дании Soren Kierkegaard писал: "Cтолетие за 
столетием миллионы людей мелким шагом крали и украли Бога от христиан". 
Kierkegaad также считал, что "христианство Нового Завета просто напросто уже не 
существует". 
 Христиане времен Нового Завета распространяли известие надежды, 
которое объясняет то, что когда Он вернется, будут уничтожены все беды 
человечества. Это известие не временное, оно и сегодня нам дает жизненную, 
понятную и конкретную надежду. 
 Журнал "The Good News" хочет поделиться с нами этой надеждой. 
 "Даром получили, даром давайте" (Мф. 10:8) - на эти слова Христа 
опирается United Church of God, an International Association, распространяя журнал 
"The Good News". 
 Вы можете выписывать себе этот бесплатный иллюстрированный цветной 
журнал на английском или немецком языке. 
 
 Насчет заказа просим обращаться: 
 The Good News, P.O. BOX 541027, Cincinnati, OH 45254-1027, USA – США (на 
английском языке),  

в Интернете http://www.gnmagazine.org 
 и 
 Gute Nachrichten, Postfach 30 15 09, D-53195 Bonn, Deutschland – Германия 
(на немецком языке),  

в Интернете http://www.gutenachrichten.org 
 
 


